Wege in der Gemeinde und rund herum

16 Ortschaften gehören zu unserer Gemeinde und iedes Gemeindemitglied hat sicher einen Spazierweg, den es oft und gern begeht und vielleicht auch anderen Menschen zeigen und nahe bringen möchte.

Am Dienstag, dem 6. August ist der Münsterwald unser Ziel, Joachim Krämer läuft mit uns vom Relais Königsberg aus Richtung Inde-Oberlauf. Unter-



Inde-Oberlauf

wegs erfahren wir so manches Wissenswerte über den Wald, seine Pflanzen- und seine Tierwelt, Anschließend kehren wir in das Relais Königsberg zu Tee, Kaffee und Gespräch ein. Der Weg ist gut begehbar - festes Schuhwerk ist sinnvoll - und wir werden etwa eine Stunde unterwegs sein. Treffpunkt ist um 14 Uhr der Parkplatz Relais Königsberg.

1 Petra Jentgens (S. 22)

Rückblick

Der letzte Spaziergang führte vom Forsthaus Roggenläger zum Birkenhof vorbei

an schweren Mammutbäumen und über schmale, zum Teil zugewachsene Pfade -



hier erinnerte Helmut Trümpener an die Zeit, als die Menschen auf dem Weg von Zweifall nach Aachen fünf Länder durchquerten... Ein erholsamer Nachmittag mit vielen Gesprächen und Informationen, Ein herzliches Dankschön an Helmut Trümpener.